

Número 6. Junio, 2011



BOLETIN EECR

A través de este boletín queremos compartir periódicamente
noticias relacionadas con el quehacer de la Escuela
Ecuménica de Ciencias de la Religión.

Convenios

La EECR y la Universidad Teológica de América Central, UTAC, han reiniciado conversaciones con el fin de promover un convenio entre ambas instituciones. Este nuevo convenio no anulará el anterior convenio entre el ITAC y la UNA.

La Universidad Nacional de Pusan (Corea), envió recientemente una propuesta de convenio entre ese centro de estudios y la UNA. De concretarse, esa alianza abrirá posibilidades para la realización de pasantías, intercambio de profesores y el desarrollo conjunto de actividades académicas.

Igualmente, hemos iniciado el diálogo con la Universidad Bíblica Latinoamericana, con el fin de elaborar y proponer un nuevo convenio que fortalezca la cooperación entre esa Universidad y la UNA.

Evaluación y autoevaluación en la EECR

La EECR está desarrollando un proceso de autoevaluación orientado al mejoramiento y al rediseño curricular. Este proyecto está siendo elaborado por el compañero Juan Carlos Valverde.

Al mismo tiempo, la carrera de teología está siendo evaluada por especialistas de CONARE.

Esperamos que estos procesos de autoevaluación y evaluación externa nos ayuden a identificar aquellos aspectos en los que debemos emprender dinámicas de mejora.

Empadronamiento para Diplomado en Teología.

El empadronamiento para estudiantes que quieren ingresar al Diplomado en Teología, modalidad virtual, en el ciclo II de este año será entre los días 6 y 23 de junio. Podemos compartir esta información con todas las personas que podrían estar interesadas. Deben traer original y copia de título universitario y de cédula, así como dos fotografías.

Graduación

El jueves 2 de junio se graduaron los siguientes estudiantes de la Escuela Ecuménica de Ciencias de la Religión:

- Mónica Zúñiga, Maestría en Estudios Teológicos
- Cecilia Leme Garcez, Maestría en Estudios Teológicos
- Rafael Rojas, Maestría en Estudios Teológicos
- Karla Pérez, Bachillerato en Teología
- Carlos Jiménez, Bachillerato en Enseñanza de la Religión y Bachillerato en Teología
- Alejandra Araya, Diplomado en Teología.

¡ Muchas felicidades !!!

Recordar para no olvidar.

El 3 de junio pasado nos reunimos, en la casa del Maestro (Heredia), un grupo de egresados y egresadas, estudiantes, administrativas, personas académicas, jubilados y jubiladas de la Escuela Ecuménica. Bajo el lema “recordar para no olvidar”, unas 50 personas compartimos alegremente nuestra experiencia en la Escuela Ecuménica y reforzamos los vínculos que nos unen. Agradecemos a Auxiliadora Montoya, Francisco Avendaño, Daniel Vindas, Miriam Mesén, Alfredo Ulloa y a las demás personas que colaboraron en la realización de este encuentro. Podemos ver algunas fotos de este evento haciendo clic [aquí](#).



Taller de hermenéutica

El 24 de mayo, de 9 a 12, se realizó en la Escuela Ecuménica un taller de hermenéutica, preparado y motivado por las compañeras Auxiliadora Montoya y Silvia Regina. En el taller participaron estudiantes del ciclo V del diplomado virtual, y del programa UNA UNED.

Revistas de Teología en la Biblioteca

Actualmente, la Biblioteca de la Facultad de Filosofía y Letras recibe las siguientes revistas de teología y ciencias de la religión:

- Caminos: Revista Cubana de Pensamiento Socioteológico
- Christus: revista de teología y ciencias humanas
- Con-spirando: revista Latinoamérica de Ecofeminismo, Espiritualidad y Teología
- Pasos;
- Proyección Teología y Mundo Actual;
- Religión y Cultura
- Revista de liturgia
- Stromata
- ATR: The Anglican Theological Review.

Solicitud de nueva bibliografía.

Durante el mes de junio haremos la solicitud de libros nuevos, los cuales serán adquiridos por la biblioteca de la Facultad de Filosofía y letras. La información requerida es la siguiente:

- Título del libro
- Autor
- Editorial
- ISBN

Pueden enviar a Viviana Villalobos (vvillalo@una.ac.cr) la lista de los libros que consideren necesarios para sus investigaciones, su labor docente y demás actividades académicas.

Viaje a la reserva indígena Maleku

Recientemente el profesor Luis Segreda promovió, con los y las estudiantes del curso Seminario en Teología Práctica, un viaje a la Reserva Indígena Maleku. Estuvieron allá los días 30 de abril y 1 de mayo. El viaje formó parte de las actividades académicas del curso, y sirvió especialmente para reconocer mejor los desafíos de una pastoral capaz de promover el diálogo con las culturas indígenas de Costa Rica.

Podemos ver algunas fotos del viaje, haciendo clic [aquí](#)

Reuniones mes de Junio

Esta es la propuesta para las reuniones de los miércoles en el mes de junio:

El miércoles 8 de junio, a las 9 a.m. Tendremos la visita de los compañeros del SITUN, quienes quieren dialogar con los académicos y académicas de la EECR. Ese día también aprovecharemos para socializar la propuesta de un convenio de colaboración con la UTAC.

El miércoles 22 de junio nos reuniremos, de 9 a 12 para elaborar juntos el Plan Operativo Anual del año 2012.

Para el miércoles 29 de junio hemos invitado al estudiante Gerardo Gutiérrrez Pimentel, para que comparta con los compañeros y compañeras de la EECR las iniciativas de Confluencia Popular y de las organizaciones populares que buscan transformaciones sociales.

Número 6. Junio, 2011

Galería de **Fotos**

Para ver imágenes de la EECR, podemos hacer clic en nuestra galería de [windows live](#).

Sugerencias para los próximos boletines: dirigirlas a jmariomendez@gmail.com